



編集行所
南國電話印
安岡所
広報はみんな
読むもの
の準備を進めていた。写真
眞は森田君

假死の少女救う

功績たたえ二つの表彰

久礼田中森田君

水泳中おぼれて假死状態になつた少女が、ここにきて救われた。

この少年のため

いっしょに泳いでいた友だちも手のほどこしようがない山を失つてきた。

しかし令子さんはそのまま水底に沈んでいたためおぼきつけ、急いで駆けつけた。

令子さんはウソではないかと思つたが、どちらたちの示すところを自當にもぐつて

いるうちに、エビのようにかがんで假死状態になつて

いる令子さんをみつけた。すぐ水上に浮んで息をつきながら、令子さんをさげるように抱いて

岸に泳ぎつくと附近にいた

ことでもたちの手を借りて川原に寝かせた。

そして体をなでさすり、学んだりと大井セキに出てか

け同じセキにきていた同

地区の久礼田中学校一年生

森田純生君(13)は浮き袋の具合をみてもらつてから水泳を始めた。

そのうちに令子さんは砂を取つたあとで深みにはまつ

るのこと。久礼田地区領

めいた森田君は、川原に

ましい悲劇は起らずにすんだのだ。

ぬくといいながらねは

のためあつたかにみえ

た。この少年のため

いっしょに泳いでいた友だ

ちも手のほどこしようがない

山を失つてきた。

しかし令子さんは

いつしょに泳いでいた友だ

ちも手のほどこしようがない

山を失つてきた。

しかし令子さんは